
ご支援のお願い 
皆様に議会の様子をお伝えすることが最も大切な私の役目の一つと考え、こ

のレポートを各議会の度にお届けさせていただきました。 

これらにかかる費用（昨年度 516,676 円）が私の政治活動費の多くを占めま

すが、この費用の節減のため、またより早くレポートをお届けするため、お力

をお貸しいただけませんでしょうか。 

★手配り … レポートをご近所の決まったお届先に投函していただく 

 

つよい日本をつくる。 
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★封入作業 … ご自宅でレポートを封筒に詰めていただく 

★カンパ … レポート購読料として 1000 円／年のカンパをいただく 

ご協力いただける方は、恐縮ですが下記までご一報をお願いいたします。 

ぜひとも、よろしくお願い申し上げます。 

府中市議会議員・民主党 

杉村康之/プロフィール 
昭和 44（1969）年 2月 19日生（35才） 
府中市日鋼町に育ち、現在栄町在住。 
府中一小、府中四中、国立高校、青学大卒。
その後 日本新党の活動に参加、 
衆議院議員 山田ひろし（現杉並区長） 
の公設秘書を経て、 
平成 11年府中市議選に無所属で初挑戦。 
平成 15年府中市議選に自由党で初当選。 
現在、民主自由の合併に伴い民主党に所属。

ご意見ご声援をぜひお寄せ下さい！ 
TEL◆042-335-0097／FAX◆042-361-9856 

Email◆sugimura@sea.sannet.ne.jp 
URL◆http://www.fuchu21.gn.to/ 
郵便振替◆00150-1-102251 

みずほ銀行◆府中支店 貯 4572242 

 

１６年度予算が成立 
 

三位一体、開けてびっくり 

負担増え 

 

＜暮らしはこう変わる＞ 

◆ 住吉小と四小で給食調理業務の民間委託が実施されます。献立の作

成や食材料の発注はこれまで通り栄養士が行います。 

◆ 武蔵府中熊野神社古墳は、国内でも数少ない貴重な上円下方墳で、

国府の謎を解く重要な発見であることが明らかになってきました。 

◆ 保育園の待機児童は予測で、19年度には 600人。待機児解消策の

一つとして市立保育所の一部民営化が検討されています。 

◆ 東京都の所管区域見直しにともない、府中小金井保健所が合同庁舎

内に移転します。 

◆ 学童クラブの運営に、親や地域の人たちの意見を反映させる「市民

参画方式」が検討されています。 

発行所：市民フォーラム 〒183-0051 府中市栄町 2-14-21-101



３月議会の論点  平成 16 年第一回府中市議会定例会の議案と議決結果 
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★ 条例・予算（他に各特別会計の補正予算と新年度予算を含め 20 議案） 

府中市印鑑条例の一部を改正する条例 文教経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ 
府中市立公園条例の一部を改正する条例 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ 
平成 15年度府中市一般会計補正予算（第 3号）予算特別 可決 ○ ○ ○ ○ ○ 
平成 16年度府中市一般会計予算 予算特別 可決 ○ ○ ○ × × 
府中市立三本木保育園児に係る遊戯中の負傷

事故に関する和解について 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ 

★ 陳情 

調理業務の民間委託案の白紙撤回を求める陳

情 文教経済 不採択 × × × ○ ○ 

教育基本法改正について徹底議論を求める意

見書提出に関する陳情 文教経済 採択 ○ ○ △ 
#1 

× × 

国民が安心して老後を暮らせる公的年金制度

確立のための意見書採択を求める陳情 文教経済 不採択 × × × ○ ○ 

パートの均等待遇を求める陳情 文教経済 採択 × ○ ○ ○ ○ 
「心身障害者（児）通所訓練等事業の補助率

見直し案」に関する東京都への意見書提出を

求める陳情 
厚生 取下げ － － － － － 

長谷工マンション（仮称）「ルネ府中住吉町」

建設計画にかかわる陳情 建設環境 取下げ － － － － － 

「容器包装リサイクル法の見直しを求める意

見書」提出を求める陳情 
建設環境 採択 × ○ ○ ○ ○ 

(仮称)府中市是政 4 丁目マンション新築工事
計画に関する陳情 

建設環境 継続 継

続 
継

続 
継

続 

継

続 
継

続 
長谷工コーポレーションによる住吉町マンシ

ョン(仮称)に関わる陳情 建設環境 継続 継

続 
継

続 
継

続 

継

続 
継

継 

★ 府中市議会が、衆議院議長・参議院議長・内閣総理大臣・担当大臣へ提出する意見書 

パートの均等待遇を求める意見書 － 可決 × ○ ○ ○ ○ 
教育基本法改正について徹底議論を求める意

見書 － 可決 ○ ○ △ 
#2 

× × 

「容器包装リサイクル法の見直しを求める意

見書」提出を求める意見書 － 可決 × ○ ○ ○ ○ 

安定した公的年金制度の確立等に関する意見

書 ＃３ 
－ 可決 ○ ○ ○ ○ ○ 

今議会では、条例改正などの議案は少数でしたが、議員 30人で構成され

る予算特別委員会で、４月から執行される予算の審議が行われました。 

★「平成 16 年度府中市一般会計予算」のポイント 

・総額 828億円の予算で、前年度 735億円に比べ、12.6％の伸び。 

・ただし、市債の借換分を除いた実質的な伸びは、7.1％。 

・伸びの要因は、子育て支援中核施設、リサイクルプラザ、府中駅南口再

開発の３事業。３事業（51億円）を除くと、実は 0.0％でトントン。 

・中を見ると、福祉費 6.4％増のほか、各種の新規事業も行われています。 

・一方で、人件費や管理費の削減によってその財源を生み出しています。 

・また、野口市政２期目ということもあり、市長の独自色もみられます。 
就学前乳幼児医療費無料の所得制限撤廃、休日開庁、防犯パトロール、水と緑のネット

ワーク、まちの環境美化推進、ITと建築行政の市政ディレクター、生涯学習センタープ

ールの塩素を使わない処理設備設置、職員のブランド研修、算数･数学の少人数指導教育 

・また、いわゆる三位一体改革の一環で、3億 7947万円がヒモのつかない

一般財源として増えました・・・が、一方、国や都からの補助金など 5

億 3069万円が減り、差引き 1億 5千万円のマイナス、也。 

・小泉首相が豪語する三位一体改革も開けてみれば、地方への負担増。与

野党一致して、国や東京都への恨み節が聞こえました。 

・しかし泣き言を言っているだけでは仕方がない。これをチャンスととら

える発想こそ大切です。これをきっかけに行革をすすめ体質を強化し、

ヒモつきでない自由に使える一般財源を有効に使いましょう。 

★キーワード「民間委託」 

また、今議会全体を通じてよく出てきた言葉の一つが「民間委託」です。

①学校給食の自 ら民間への委託、②市立保育園の一部民営化、③

学童クラブのＮ 委託＝市民参画運営方式への移行、のほかルミエ

ール建替えにＰ 入するというものもありました。 

共産党などは 任の後退だと真っ向から反対していましたが、公

的責任を担保し 委託することは可能です。何でも民間委託すれば

よいとは決して

研究して、積極
校方式か

ＰＯへの

ＦＩを導

、公的責

ながら、
思いませんが、民間委託が適正な分野というものを充分に

的に推進していくべきだと思います。 

＃１・２ 8人中 1人反対 
＃３ 類似の陳情が不採択なっているが、こちらは議員提案で内容が多少違うもの 
杉村康之は、市民フォーラム（市フ）に所属。今回の賛否は、所属会派と同じです。 


